

Digitalisierung vereinfacht den Alltag auch im Bad

Das Hightech-Bad von morgen unterstützt den Menschen in allen Lebensphasen

Angenehm warm und mit gedimmtem Licht empfängt das Badezimmer seinen Gast. Aus dem Lautsprecher hinter dem Spiegel ertönt leise Musik. Auf Knopfdruck füllt sich die Badewanne mit exakt 38,5 Grad warmem Wasser und stoppt bei optimaler Füllstandshöhe.

Sowohl das ansprechende Design des Badezimmers mit unterschiedlichen Materialien, Farben und Formen als auch komfortable, technische Features tragen zum Wohlfühlen im Badezimmer bei.

Komfort und Ästhetik

Digitale Technologien wandeln das Badezimmer noch stärker zu einem attraktiven Lebensraum: Apps projizieren per Knopfdruck Informationen wie Nachrichten, Stauinfos oder Wetterlage auf den Badezimmerspiegel und digitale Heizkörperregler mit integrierter Zeitsteuerung richten sich nach dem persönlichen Tagesablauf: Nur zu den tatsächlichen Badzeiten wird geheizt, zu allen anderen Zeiten reduziert sich der Energieverbrauch um bis zu 30 Prozent. Für die richtige Stimmung sorgen Bad-Audio-Systeme, bei denen die Badewanne als Resonanzkörper dient.

Das persönliche Wohlbefinden trägt auch zur Gesundheitsförderung bei. Das Bad wird immer mehr zum Präventionszentrum für die körperliche, aber auch für die geistige Gesundheit. Komfortables Duschvergnügen im Stehen oder Liegen wird mit digitalen Technologien und programmierbaren Choreographien ergänzt, die über 150 Handgriffe ersetzen.

Auch die Vorbereitungen für ein sinnliches Schaumbad werden komfortabler: Viele Vorgänge laufen dank Digitalisierung präzise und selbstständig ab, z. B. das Einlassen des Badewassers. Ein in den Wannenrand integriertes Bedienpanel ermöglicht vorab die Wahl der gewünschten Wassertemperatur. Ein- und Ablauf sowie die Duschfunktion werden



Fotos: Kaldewei

ebenfalls über das Panel gesteuert.

Die Digitalisierung des Badezimmers ermöglicht ebenso die hygienische und intuitive Bedienung von Armaturen ohne vorangehenden Lernprozess, denn viele Funktionen im Bad können über Smartphones, Computer und Tablets gesteuert werden.

Intuitive Bedienung für jedermann

Bereits jetzt wird der Wasserfluss bei Waschtischen, Urinalspülungen und Toiletten häufig berührungslos ausgelöst. Die intuitive Bedienbarkeit von Armaturen erleichtert die Hand-

habung für jeden Menschen vom Kind bis zum Senioren. Immer wichtiger wird, dass Funktionalität und Design eine optimale Synthese eingehen, wie z. B. bei modernen Betätigungsplatten. Tritt man an diese heran, aktivieren sich in der Glasplatte zwei Lichtstreifen für die große und kleine Spülmenge. Durch Annähern der Hand wird die Spülung ausgelöst.

Das gleiche Prinzip kommt bei Waschtischen und Urinalen zum Einsatz. Die Elektronik registriert Personen im Erfassungsbereich und löst den Wasserfluss automatisch aus.

Richtig eingesetzt unterstützen di-

gitale Hightech-Lösungen im Bad die eigenständige Nutzung für alle Generationen. Wichtig ist dabei, dass Technik immer dem Menschen dient. Ein Badezimmer darf keinesfalls so komplex werden, dass es nicht mehr von allen Menschen bedient werden kann. Technik soll zu mehr Komfort und vereinfachter Handhabung führen.

Für alle Generationen

Viele Menschen wünschen sich mehr Komfort und mehr Design im Bad. Komfortabel und bestens geeignet für generationenübergreifendes Bauen sind Lösungen wie eine Dusche mit

integrierter Sauna oder Sitzelemente für den Nassbereich, die gleichzeitig auch als Ablagemöglichkeiten dienen.

Diese Seiten wurden von der Sonderthemen-Redaktion gestaltet. st@nachrichten.at

In Zusammenarbeit mit der



WERBUNG



Bodenebene Duschen sind nur ein Trend im Bad.



Innovative Bad-Audio-Systeme machen die Wanne zum Klangkörper.



TRAUMBÄDER VOM OASEBAD INSTALLATEUR

Für alle, die sich jetzt den Wunsch vom Traumbadezimmer erfüllen möchten, sind Österreichs OaseBad Installateure die erste Adresse. Denn Installationsunternehmen mit dem OaseBad Qualitätssiegel bieten beste Beratung, perfekte Markenqualität, Garantie und viele weitere Vorteile.

Gerade bei der Planung und Anschaffung eines neuen Badezimmers sollte man auf Qualität achten. Damit man dann auch tatsächlich lange Freude mit seinem Traumbadezimmer hat. Der OaseBad Installateur berät Sie von Anfang an bestens in allen Anliegen, plant Ihr Wunschbadezimmer zentimetergenau auf individuelle Bedürfnisse und sorgt für die perfekte Montage und den fachgerechten Einbau aller benötigten Sanitärprodukte der Markenindustrie. Ihren OaseBad Installateur und alle OaseBad Schauräume finden Sie ganz einfach unter www.oasebad.at